
財政問題に関してあなたのご意見をお聞かせ下さい。
「昔のやり方」を捨て本気で考えて欲しい。「要るもの」「要らないもの」市民と共に考えて
欲しい。市の担当者は代表であって権力をふりかざして、振る舞うのは間違っている
・計画の立て直し、もしくは中止を求めます。・財政難だからといって、全てを市民から取
り上げないで欲しい。今、現在も私たちは市民として生きています。このような事態になっ
たからといって子どもの成長をとめることは出来ません。どうか、必要なものは残して目
に見えないこれからの泉大津を担う子ども達の心となる教育を求めると同時に、今行おう
としていることは本当に正しいのか市民にとって必要なのか今一度考えを新たにしてい
ただきたいと思います。・計画！計画だからといって押し進めてはいけないと思います。・
市民レベルという意味を本当の意味で知っていただきたいと思います。（例〕今日はカ
レーとします。しかし、その材料は高く、もしくは他の肉、魚、野菜が安くなっていればその
日のメニュー一週間の食事はがらりと変わります。（市の財政は日々の生活と密接にか
１，このような状況になった経緯を踏まえ責任を明確にする。２，１ないし２年で退職する
部長級以上で決定していくのでなく、課長級を中心にして運営計画を立案するなど、意欲
的に取り組むことのできる職員！３，退職者の嘱託はどうかと思う。本来、その人のする
気や、能力が是非とも必要であるという理由で嘱託として仕事をしてもらう。誰でも彼でも
①市長の給与等を減らす。②市職員の責任の下で人件費やコスト削減に努めてくださ
い。③市民は財政再建に対して税金の値上げや保育料、保健料の値上げは協力できま
３年前に現在の現状を論議すべきである
８も２などもっとよくお調べになった方が良いと思う。本当に生活に困っている人もおられ
ますのに贅沢をするために子どもを保育園に入園させて車にて送り迎えをして何千万の
家のローンなどのためにオシャレをしたいため、それは勝手にしているのよといわれそう
ですが、お役所の方でもっと本気になってお調べになったらいかがでしょうか
ＴＶで聞いたことあるけど考えたりしてなかった
赤字のツケを市民に押し付けようとしているとしか思えない。もっと原因を追求して責任
者がきちんと説明して自分達で責任を取って欲しい。
赤字を減らすように
新しいものに手を出しすぎると思う。希望や要望ばかりが先立ってまず何を進めるかを間
違っている。そのために赤字分を子供や老人から廃止されてもこれから先の財政は持ち
直すのだろうか？と不安だけが残るのだが！
当たり前の事を当たり前にすればいい
あほ市長のおかげで働かなくてはいけない所から高額なお金をとって何を考えてるん
や！！だから無給で働けずっとー！

あまりにも事業に手を広げすぎたと思います
あまり無理な財政をしないこと
アルザ、駅前開発や、その他大きいものにお金をかけ、小さいものからお金をとるという
のは、おかしな話しではないでしょうか、上記３で○をいれたようにむだなお金の動きが
いいかげんにお金使われんようにした。共産党がんばれ。市民が心を変えんといかん
いくつかの項目の中から老人、子ども、病人に関することには出来るだけ慎重に考えて
頂き、単に予算カットと安易に考えて欲しくない。市民合っての市議、市長、そして市の存
在があることを忘れて欲しくない。
泉大津市が、余裕をもたず無計画な事をし手がおえなくなってから、市民に同意をもとめ
ても無理です。弱者を最低限守るべきです。病院や保育所は何の為にあるのか考えてく
ださい。市長も責任をとってください。市役所、幹部職員達が退職金等を辞退又は減らし
て赤字へまわしてください。自分達が良い思いをして市民を泣かせることはしないでくださ
泉大津市から他の市へ転居を考えている
泉大津市伝統の産業（毛布織物）の活性化を計ること
泉大津市の財政レベルでは泉大津・松ノ浜の駅前開発などは無理だったということは、
事業を推進する人たちは当然知っているはずではないのか。もし、わからなかったという
ならばそれについては非常に学習不足としか言えない。一部の人の利益だけを考えたわ
けではないと思うが、もっと市民の税金の使い方、府からの交付金とかお金を大切に考
えて真摯に財政危機をのりこえる事を考えるべきである。今、市から提案されているもの
は市民にばかり負担をしいるばかりのものである。最善の具体策は今ではないと思う
が、これなら我慢しなければならないかなあというような内容がでてくるのを待ちたい。市
から、支出を出来るだけ抑えて、収入を増やすようにする。ある程度の地方税の増税も
仕方なし。

1/10



財政問題に関してあなたのご意見をお聞かせ下さい。
いっそのこと赤字再建団体に落ちた方が責任の所在が分かっていいのでは？
一方的な値上げ、民営化に関しては納得いかない。どんな状況におかれても保育所に
子供を預けなくてはならない事情のある。私達市民をバカにしていると思う。
いつも２月から３月にかけて道路工事が増えると思います。無理にせんでもええのにと思
今の時代どこも財政は苦しい情況にあると思いますが、簡単な弱少の所から切り捨てる
のではなく本当に必要なもの、そうでないものをよく検討して欲しい。
いままで放置していたことがおかしい。市議会は他人事のようにしないでもっと真剣に考
えて欲しい
今までやってきた財政運営が悪いので、市長、市の幹部職員は責任を取るべきである。
老人、子供、障害者まで痛みを分ける必要は全くないと思う
色々あうかと思いますが民間だと会社の倒産と同じだと思いますので値上げとか助成金
の廃止などいろいろあると思いますが、まず特別職、職員、議員などのボーナスはもちろ
ん給料も押さえるべきではないかと思います
色々調べてください
えらそうな職員をどうにかせい！給料泥棒！
織物工場がつぶれたのが原因では？市は何とか打つ手はなかっとのかなと思う
開発も良いがまず何を一番にするか考えてから財政に取り組んでほしいと思います。
学校や保育所学校や保育所に目を向けるよりもっと無駄なものがあると思う。ただでさえ
子どもにはお金がかかるのにもっと負担を増やすなんて本当にひどい。この市から出て
行きたいと考えてる人がたくさんいることを知ってもう一度考え直してほしいです。
カットできるところはカット、人件費

関係ない市民に負担がかかるのはおかしい。
幹部たちの責任逃れの自主再建とならないようすべき　国主導でも責任を追及する事が
できるようならそうすべき

議員の給料を減らせ

議員の定数、市職員の人数の見直し
議員を1名か2名削減したらどうかと思う
議会の数を減らしても手当てが増えるのではないか。議員数をへらさず給料を下げるべ
き議会の方の失敗なのに、こちら側ばかり負担が増えていくのはおかしい思います！
危機を生んだ原因をきちんと追求し、問題点を解明した上で、新たに泉大津市政の展望
を明確にし、再建に取り組むべきである。
教育・福祉は守れ
教育や福祉の面でもっと充実させなければならないところがあるのに、目に見えるところ
（建物等）だけに力を入れているように思えてならない。市職員に出来るところからやって
いただきたい。
行政事業の民営化について経済低成長時代にある程度仕方がないと思うが、保育所、
幼稚園など将来を担う子供の教育に関することには行政が責任を持つ必要がある。公営
であれ民営であれ質の保持、増進が必要であり行政は質の管理に責任を持ち市民も行
政任せにせずオンブズマンなどの監視システムが必要と考える。

興味がない

業務の合理化を民間並にすべき　サービスの値上げに頼るべきでない
国からの補助金を思いちがえるなど一般企業でが許されない。降格・左遷です。役所の
ぬるま湯にどっぷりつかり高給をとっている過去の人間はどんどんリストラし、新しい人
間を（コネ不使用）入れ、新しい感覚で仕事をするべきだと思う。市民にばかり痛みを押し
つけず、まず自分たちがどんどん痛みを感じてほしい。市長が恩給目当てで続投するな
どうわさが流れているがとんでもない！
国が悪い
国の下附金は昔のような事は全然当てに出来ない、先ず議員数削減し歳費５０％にして
もやってくれる人を選ぶ。市の為に真剣に努力してくれる人を受益者負担も撤廃する。ダ
イエーがいい例、偉い人が長らく居座っているとどうしてもこだわりがあり思い切った手が

計画的にしっかり

計画をもう少し広報などで詳しく市民に知らせるのが先決！！

景気を良くして税金を多く入るように
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財政問題に関してあなたのご意見をお聞かせ下さい。
けちに徹して市長、市会議員が出来るまでボランティア
結局は公務員の金の取りすぎ。
原因はどうなのかきちんとした説明をしてほしい。
現在、市長、市の幹部達は賃金カット実施しているそうですが、勿論市議会、市の職員達
もカットすべきである。
健全財政を守るべき
こういう状況になるのに、何年も歳月がかかっている、ということはそれまでに市役所の
職員は当然気づいているはずで、何も手をつけなかった罪は大きい。市民、それも弱者
に対する負担ばかりが目立つ財政再建計画をみなおすべき。
工事など不必要なものにお金を掛けて必要なものからそのお金を取るのはおかしい。税
金の無駄払いや道路掘りたくるからガタガタやこれこそ無駄違いますか？自分達のやっ
た財政問題の赤字は自分達で責任をとって欲しい。
構造的なものと思われるので毛布産業偏重の産業構造を見直すところから始めないと将
来的に財政状況の好転は見込めないと思います。
公務員のカット（給料）他
公務員の人員が多い、減らすべき

港湾、倉庫会社を誘致する
ここまで財政難になるまで気付かない方が悪い。
ここまで財政問題が悪化したことは市民にも原因があると思います。
ここまでの財政危機に陥るとはもってのほかだと思います。市長、市議員の方々は計算
が出来ないのでしょうか。恥じるべきです。責任をとっていただきたいです。何のために多
くの議員さんがいるのでしょうか。議員の人数を半分に減らして下さい。私たちの税金を

国会があまりにがたついている
固定資産税が高すぎる
子どもが犠牲になることだけはして欲しくない
子供たちに関係することは検討されている項目から省いて欲しいです。
子ども達の教育に力を入れると言いながらやってないのはどういう事か！！
この市の状況があまりわからないので何とも言えないがごみの有料化など金額的にあま
り大きな物でなければ市民も協力すべき、しかし無駄な物がないかをよく検討して欲しい
この状況になるまでに職員はおろか市民の耳に入るまでに相当の時間を費やしている
結果として弱者へのいじめでもあると考える
これほどまでに財政危機に陥った原因を追及し明らかにしていった上で、税の使い方を
工夫すべきだと思う。市民にこれだけ痛みと節約を押しつけるのはどうかと思う。
こんなことになったのは市民のせいではない。でもしわよせは市民にとなってくるのはど
う言う事だ。全部市民に説明せよ。
こんなになるまで放っておいたことが一番悪いと思う。市民の負担が少しでも軽くすむよ
う多方面からの意見を聞いて今一度検討すべきだと思う。
根本的に景気が良くならなければ税収も増えないので経済が良くなることを願う。公務員
の給料上げて経済の活性化を！！
財政運営の悪さは市民に関係ない事！
財政運営をしかりして欲しい
財政が危機的状況にあるのは市職員として理解しているつもりです。しかし、民営化など
教育、保育の内容をほとんど理解せず、他市もしているから、お金がないからと子どもに
とって大切な物を奪ってしまうのは絶対反対です。
財政がここまでになった以上思いきった可能な手段が必要である。責任は誰にあろうと
市民も多少の痛手は覚悟しなければならない。
財政が悪いからと廃止、民営化ではいつまでたっても負が減らないお金を入れるべきと
ころは思いきり入れる。切り捨てる所を間違わないで欲しい。戎小学校なんて１番に切り
捨てる所です。市長は辞任して選挙をし市長、市議、市幹部のなれあいの関係を断ち
切ってこそ市民に平等、公平な財政再建計画が立てられると思います。
財政危機だから仕方がないといって市民会館閉館を一方的に決めたりと、保育所や幼稚
園を民営化にするなど市民に不安と憤りをかなり生んでいます。
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財政問題に関してあなたのご意見をお聞かせ下さい。
財政危機だからといって、そのつけを（特に弱者＝老人子供）にまわすな！！市長や幹
部なら、見通しも、もっと以前に、予測出来たはずだ高い給料をもらって、今まで何をして
いたんだ。もっとほかの予算で無駄があるはずだから、みなおせ！！！おなじみちばか
り掘ったり埋めたりする暇あったら（市長も食事会みたいな美味しい会合以外に工事現
財政危機で市民にばかり、しわ寄せ学理のは迷惑です。
財政危機になった原因と責任者がいまいちよくわからないので市民が納得いくように究
明して欲しい。また、財政再建のために市民の負担金が増えるような案（例えばゴミの有
料化）が絶対にすべきではないと思う。
財政危機のツケを福祉方面に回してくるのは許せない。「自分達の懐がうるおえばいい」
というような財政運営はやめて欲しい。
財政危機を生んだ原因をまずはっきりさせてから、これからの事を検討した方がいいと思
財政危機を生んだのは市の責任だと思うのに、そのつけが市民のサービス的な部分の
値上げや廃止事業というのが腹立たしい！！市の職員の教育が第一だと思う。
財政再建（健全化）までは［入るを計り出を制する］ことに徹する事が肝要。
財政再建団体に指名されればさらにやりにくくなるのは目に見えている。市民は協力す
ることによってなんとしても悔い止めねばならない。これには市議会、市職員全体も含め
て協力することが前提。

財政再建団体になったらどうなるのか。具体的な説明要する。

財政再建のめどがつくまで新規事業の凍結と徹底した節約

財政当局の事業優先順位、選択の誤り。

財政難なのはわっかているが、本当に市民を思っているしみを思っているのか。
財政難はみんなで立て直していかなければならないが、何に関してもダメ！ダメ！では
納得行かない。一方的に何でも市民の声を聞かず決めるのはやめて欲しい。
財政難を理由に保育所を売ろうとしているのは絶対反対。少子化と言われているのに子
供を産みたくても預ける所がなければ働けないし、産めなくなる。色々な項目を市は出し
ているが関係のない市民や職員に影響しているのでもっと市長は考えて欲しい。
財政に関して手遅れだとおもふ、毛布・セーターその他の繊維がなくなれば、マンション
の街となり市は死ぬとおもふ
財政の使い方に無駄があると思う。必要なところで使っているとは思えない。
財政の使い方を見直す必要があると思います。（例）液の橋などは２度もしないで最初か
ら計画を膣にすれば良かったなど。
財政問題の理由明らかに、市民のサービスをなくさないように
先の見通しの甘さがこういう結果になったのだと思う。
先行き不透明な時代、各家庭では節約されていると思う。ときすでに遅し。行政の怠慢と
しか考えられない。「市民の会」健闘を祈ります。
産業の活性化を考えるべきだ
市会議員が多すぎる市会議員数を削減。退職議員の手当が多すぎる（１ヶ月２０万円ぐらいにする現行４０万
円）

市会議員は２人減ることは知っていたあまりいなくても良い
市会議員を半分すること（給与を減らす）

市外へ転出しテレビニュースでビックリしました。

市がきれいになり、便利になる事はいいと思いますが、財政事情、財布の中身を考えな
がら実施してほしいと思います。サラ金からお金を借りて、綺麗な服を着て車を乗り回し
ておいしいものを食べて借金まみれになるような生活、そのような市の状態にはしてほし
市議会のチェック機能が働いていない、市議会の反省を求める
市議会をへらすとか市の幹部職員
市職員・リストラ・コネｔか紹介で公務員になるのはやめろ
市職員の中で何とか考えて市民に負担のない様にお願いしたい
市職員リストラ給料カット
市長、幹部職員の給与、ボ～ナスカットは当たり前だと思う。弱いものから、吸い取ろうと
いう考えをやめていただきたい！！
市長、議員、職員の人件費を減らすべきだ

市長、市会議員、市の職員がもっとしっかり仕事をしてほしい
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財政問題に関してあなたのご意見をお聞かせ下さい。
市長、市議会の責任を追求、議員の給与を減らして、議員数も減らす
市長、助役、議員にやめてもらうか（退職金は辞退してもらいたい）しばらく無給で働くぐら
いしてから切るを考えてもらいたい。びびたるところ、しかも弱いところばかり削ろうとして
いるような気がする
市長以下議員は最っとも市民の金を預っているのに無駄使いしないように心の目を開け
市長以下市の幹部職員市議会議員の責任が大だと思います。市の職員の給与も凍結さ
れているので、議員の給料、ボーナスをもっとカットすべきです。半分くらいにすべきであ
市長及び市職員の市政に対する対応が現在の財政に現れたものである従って全職員の
給料をカットしてでも今の財政を立て直して欲しい
市長が幹部の給料をカットして（もっと）市民の負担を軽くするべき。
市長が駄目、皆から押されていただけ、市会議員も駄目、泉大津がめちゃめちゃになっ
ている、昔の面影がない、駅前開発でこうなると思っていた。
市長がボランティアでしたらいい。給与もらうなんておかしい
市長様がもう少し考え方を変えるべきだと思う。
市長達のせいだとは言わないけど、こんなにひどくなってからあわてても再建は難しい、
市長達は少ないお金で、仕事をし、工事事業を検討して欲しい。松ノ浜もいったいどう良く
なったのかわからない。
市長と市議会と市の職員
市長の公約（福祉の充実、老人医療、福祉の充実）はどうなっているんだ。
市長の身勝手な考えでこのような事になった事を理解してもらいたい。弱者へのしわ寄
せはゆるせない！！
市長はしかるべき責任を取るべき。郵便局を綺麗にしている場合ではない！
市長は責任を取って辞任すべき。議員も定数減でなく歳費をカットすべき。
市長は退陣すべき
市長もっとしっかりして下さい
市長や市議会議員の給料を大幅にカット、人数を減らす。
市長や市の幹部職員の給与を減らせは良い。不用な道路工事をやめればいいと思う。
市の財政に合った行いをすれば良いと思います。
市長や特別職の人たちの給与を奉仕するぐらいしないと市民が納得しないと思う。（２年
間ぐらい）
市長を変えるべき。
市長を１人責めるのは可愛そうだ。税金を大切使って欲しい
しっかりとした説明が必要。何をどのように削ったらどの位浮いてくるかなど。
失策のつけを市民に回してこないで欲しい。穴埋めのために値上げを安易にされている
が、子供や弱者の姿を真近で見ていれば出来ないはずです。泉大津を援助するために
仕事をして税金を納めているのではありません。
市の幹部職員などの給与などを明確にして欲しい。
市の財政がいかに行われているのか。あまり分からないが、一般企業に置き換えて考え
てみると、倒産して当たり前のことしてるんちゃうの？そのために弱者にしわ寄せが来
るってどう云うこと？
市の上層部はもっともっと危機をもって欲しい。そして「これだ」と胸を張って言えるような
財政再建案を出して欲しい。誰もが納得いけるような
市の将来計画委員会を早急に作る必要有り。広報に出てこない。
市の職員（特別職含む）他無駄が多いと思います民間企業ならもっと考えていると思う
市の職員の給料下げてでも、それなりの責任をもって最後まで財政危機をのりこえる努
力をして欲しい。
市の職員の削減も必要と思う
市の職員の対応が悪い人はやめさせい～
市の職員や市議会委員は多すぎる市の公園も多くて草いっぱい生えてる市役所は会社
で無いのにボーナスは多いと思う
市の職員を１０％～１５％減らし、全職員の給与を１０％程度カットすべきである。
市の職員を減らす。市民会館などでイベント等を行う
市の責任にて市長と市議会員給与カット　市はもっとしっかりとして
市のつけが何故市民に回ってくるのか！！財政が建て直らないのならどこか別の市に合
併してもらうようにすべきだ。
市の無駄な経費を削っていけばいい
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財政問題に関してあなたのご意見をお聞かせ下さい。
市の問題が自経営とすれば給料は半分にしても頑張ってやっていく。自分の問題だと
思って市民に　経営者としての気構えを見せよ
市のやり方がなっつてない。もっとかんがえて。市民のことをもっとかんがえてほしい
市のやることだから分からない
地場産業が工賃の安い外国に発注または工場設立を行ったために自分で自分の首を絞
めたためだと思う
地場産業商店街とか地域が豊かになればもっと良くなる
地場産業に力を入れるべきである。貝塚などではインターネットなどで売るのに力を入れ
自分の家計、自分の財布と同様に市の財政を扱う者は考えて考えて支出すべき。安易
で金銭感覚のマヒしたような浪費がなかったと言えるでしょうか。勉強不足でした。
市民会館にしても公民館にしてもやはり独立して使用料もあまり, 安くない様にしてそれ
ぞれ運営していくべき。リソースセンターあり、市民会館ありで同じようなものが多く不要
市民会館はもっと有効に使うべき。
市民が積極的に選挙に参加し、本当の意味で自らが市長、市議を選ぶことが大切、文句
があるなら選挙に行くべし
市民が納得のいくようきちっと説明すべきである
市民サービスや市民の負担を極力抑えた方法での解決策をお願いしたい。
市民だけにいたみを押しつけるのは絶対にやめて欲しい。
市民に痛みを求めるばかりでなく市議会、市役所においてももう少し合理化してほしい
市民にしわよせをする事は絶対に許せない
市民にその都度知らせて行くべきだ。
市民にとって大事な物は民営化せずに市の責任でやって欲しい。きちんと見直すべきと
ころは見直し土木事業は見直しをやって欲しい。三宝伸銅の土地はどうなっているのか。
お金がかかっているのなら手放して欲しい。
市民に広く理解されるようにもっとはやく　財政に関する資料を公開しなければ市民に理
解されない。選挙の票に恐れていたように思う
市民に負担がかかるのは迷惑だ！！議員の人数を減らす。
市民に迷惑をかけないようにしてほしい
市民に理解を求める努力が見られない。再建策が昔ながらのマテリアリズム市場主義の
枠内でしか考えられていないここまで来たらそれしかないのか。でも魅力のない町になり
人口流出進んできたら将来どうするのかすぐ市営にとりもど策ならともかく
市民の意見を聞き入れてくれているとはとても思えない。一部の保育所の民営化が決定
しているらしいが、そうすることで市にどれだけのメリットがあるのか分からない。新設小
学校の件で市長は子どもの夢を強調しているが、実際は全く子どもを無視しているように
市民のお金でご飯が食べているのが当たり前と思っている人達が財政を動かしているの
はダメと思う。
市民の活性を全て損なう方向性の提案ばかりで何も解決されないことが明確なのに、財
政を運営する市長、その関係者の判断は間違いだ！
市民の協力。職員の協力すれば市民も協力する
市民の声を聞いて欲しい。
市民の声をもっと大切にしてよく考えて欲しい
市民のことを本当に考えてくれる市議会委員さん、財政の事を真剣に取り組んで欲しい、
まず、この町の企業おこしを！
市民の生活に直接ひびくような値上げばかり考えてひどい。福祉のしめつけはすべきで
はないと思う。
市民のためのものが無くなっていくのでは
市民の負担にはしてほしくない。
市民を犠牲にするな
弱者からでなく強者から、お願いします
弱者にしわ寄せする前に危機を起こした責任の所在を明確にし市職員給与等の見直し
から始めるべきでは
弱者やこれから未来を担う世代に非常に苦しいと思う。少子化も進み泉大津も財政難ど
ころでなくなるんじゃないかなぁ。
市役所、中学校、小学校の給与をカットすること。５５歳定年も考えては特に中学校の先
生、やる気のない人が多すぎる。
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財政問題に関してあなたのご意見をお聞かせ下さい。
市役所にいくと、他の役所より私語が多く（これは本当です。すごく目立つ！）、のんびり
ムード！仕事が忙しくないということは、やはり役所のスリム化が必要。真面目に取り組
む（仕事）姿勢うすく、親方日の丸！という雰囲気が許されない。リストラをし、まずは職員
の方から痛みを感じとりその上で市民が痛みを負うのなら仕方がないが、市民のみ痛み
市役所の職員をもっと減らして欲しい
市役所は会社ではないのにボーナスは多いし期末手当も出している職員は多すぎる、議
員も多すぎる
住民全体の責任。既存の法規概念に捉われず柔軟な抜本的意識改革が必要
住民にこれ以上の財政負担をかけてはならない！しっかりと前向きに頑張って欲しい。
住民に直接関係のある財政負担を掛けない。今回の危機は市政（市長）の解散を行い、
新しい市政を市民に問う必要がある。
職員給料、議員定数の件
職員の人件費について大半の中小の会社では赤字になると給与の削減だけでなく賞与
も半額かかぎりなくゼロに近くなっています。市の方も同じ様にすべきではないでしょう
か。傷みが少なすぎます。
職員の中にも扶養家族でありながら朝は病院、夕方からは習字の教室を開いているの
は問題ではないでしょうか。
市立病院や郵便局など建物ばかりにお金を懸けて、肝心のサービスが低下しているよう
に思う。建物ばかり作るのは一部の会社や人間だけが得するためにやっているとしか考
えられない。もっと人材育成にお金をかけてみては。市の職員はサービス業だという自覚
がないと思う。特に市役所・病院・郵便局の人たち。後もっとしっかり、市場調査（マーケ
ティングリサーチ）にお金をかけてしっかりとした中長期計画を。
人件費を大幅に縮小すべき。職員のワークセアリング
人件費を大幅に縮小すべきだ。職員のワークセアリング
人件費を削るべき
人件費を削減し、血を出すべきだ。
新郵便局の建設など無理な財政運営は腹立たしい。その為に市民に必要な物が削られ
るのは変。
過ぎてしまった事はしかたがないとしてこれからどうすべきか話し合ってもらいたい
ずっと思っていた疑問・・・財政危機の時市議会や市長は退職金てもらうのかなぁ？漠然
と働いて他の人もお金さえ貰えればいいと思っている人に昇級ストップの中での保育料
値上げがいかに辛いかなんてわからないから取れるところから穴埋めをと考えているの
全ての責任は市長、市民への責任転嫁はやめて欲しい
全ては先見性のない市長と市議会の責任である。先見性のない市長を選んだ市民にも
責任はあるが、赤字財政になった今、歳出を出来るだけ抑制すべきである。その一つと
して役所の５０歳以上の高給取りを大幅削減すべきである。
税金内でつかうようにしてください。市長悪い！
税金の使用を明確化し公表すべき。
税金の使い方を工夫する。購入するとき安いところで出来るようにする。人件費の工夫
（対処区職員の嘱託の人をなくしてはどうか？）。
税金の無駄使いをしないで欲しい
税をきちんと納めています。税に見合うだけのサービスは受けたいと思います今は、仕
事ももあり、健康の面でも、良いのですが、老後が不安です。
責任の所在を明確にし、その責任をとってもらうべき。下のものへのしわ寄せばかりある
ように思う。
責任をはっきりさせてほしい
世間一般はリストラなど賃金を下げているのに市の職員も同様にすれば良い
絶対赤字転落反対
節約していきましょう
節約できる事は節約
専門家に相談
専門家を入れよ
早期退職者に多額の退職金を払わず定賃金で最後まで責任ある仕事をして欲しい。
そもそも市長、市議会は良い格好しすぎです。忠岡町に教えてもらえばどうですか？私
達は許せないぐらいの思いでいっぱいです。
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財政問題に関してあなたのご意見をお聞かせ下さい。
大規模な事業を出来るほど、税収があるわけではないのに、借金してまで事業を進める
べきではなかった。大規模な事業をするなら市民が恩恵を受けられるのだから税率を一
定期間、制限税率まで上げるべきである。職員の給与を下げるのはおかしい。
大事なところは残して、財政をきちんと使ってほしい
滞納市税等のより確実な徴収、行政サービスに対する市民のゆるやかな負担増も仕方
がない面がある。できるところから進めて欲しい。
大変な時期に市営葬儀を作ってくれたんだ。絶対民間委託はしてはいけない。生活難の
人のことをかんがえろ！むだづかいやめろ！民間が下がっている（給料）中で役所の人
の給料はもっと下げるべき。役所の中の受付はいらない。
他市の真似のような改善方法を打ち出すのではなく、本当に本市が必要・不要を考え直
して他市に反する事でもして欲しい。公務員（市長、議員他）の方々があまりに守られす
ぎている気もする。
他市の良いところを調査して少しずつでも財政再建の努力をする
ただ制作を廃止してしまうだけではなくて、各々の制作の内容を検討して、廃止すべきか
どうかしっかり考えて欲しい。
ただの見込み違いではないと思う。
他の形で財政再建すべき
地方交付税のみ誤りにより財政状況が悪化してきたと思うかいずれ危機的財政所今日
になる見込みであったと思う。早いか遅いかの差であり行政の見直すべきものは見直す
ちまたでは市長が悪いという話もよくききます。これは仕方がないと思いますが取り巻く
市議会議員ももっとしっかりしてほしいと思う。
出来るだけ、みんな（市職員、議員、市民）で無駄をなくすようやっつていく
できるだけこのまましていって欲しい
できるだけ節約できることはしていただきたいです
出来るだけ負担を小さくしてほしい
どうすればいいのか判りませんが景気が回復し、リストラなどが減ればいいなと思う。
道路の幅を広げたりと、泉大津もきれいな町になりつつあるが絶対に必要だと言えない
事柄にも多大の費用を掛けてきたのではないかと思う。また、問題が大きくなってからど
うするか悩んでいる。また、取り組んでいるのん気さにもあきれる所です。廃止される項
目がいろいろあるようですが、弱者の楽しみを奪う事や子供達に負担を掛ける事は絶対
特に市長、市議に問題有りと思う
どこを直すかを待って欲しい。市ですべきこと（教育）はきちんとやって欲しい。
とにかく無駄なお金が出すぎだと思う。必要のあるものにはお金を使えばよいが、必要の
ない事に使うのが間違いだ。工事の予算も前年度が少ないから今年はもっと減らすとか
いった感じが間違っている。あくまでも予算なのだから、いるときは出してあげればよい。
そのかわり、節約できる時はすればよいと思う。
土木費が突出しているのは、日本の縮図のようだが、便乗してきた一部の市民にも責任
はある。市民一人あたりの市職員の数も多いのではないか。
なぜこのような事態に陥ったのか、深刻であり、はっきりしてほしです
何が一番大切かを考えて欲しい。
何もかもが市の責任なのに、どうして市民がおぎなわなければいけないのか、本当に腹
立たしい問題です。泉大津の市民だというのがイヤになる。
何もかも民営化にするのは良くない。監督が行き届かなくなる。
何をいまさらと言う感じ。一からやり直せ！
何でも反対
人間主義に立ちなさい。倫理を全面に押し出しなさい。社会教育の充実。市民認識が足
りない。プラス思考、マイナス思考があるということを認識すべきである。絆を尊べそれが
市民意識を向上する。
値上げや廃止があるのは仕方がないと思うが、市民の必要としているものはさけるべき
だと思う。利用頻度の低いものからするべきと思う。
廃止・値上げの項目が間違っている。もっと他から考えるべきだと思う
働け！公務員！公務員多すぎる。民間が大変な時期に、公務員だけはぬるま湯につか
りすぎている。公務員の人数も多すぎる。民間は（人）時間内を精一杯働いている。残業
だって黙ってしている面はいっぱいある中で、公務員は残業代を取ることのみ考えてい
る。声を大にして言いたい。民間が大変なときに公務員は何を生ぬるいことを言ったりし
バブル期に浮かれた方々、考えた方に、もう少し足元を見てほしかった。
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財政問題に関してあなたのご意見をお聞かせ下さい。
早く何とかして欲しい
腹が立ちます
必要ない職員はリストラが必要です。
必要のない用地を売却して赤字を減らして欲しい
人の集まってくるような市にして下さい。財政問題は市民には関係ないです
人の話によると泉大津は脱税をしている人が多いと聞きます。もう少し真剣に税の入る
事をはかるべきです。市の職員ももっと減らすべきです、給料も赤字の市らしくするべき
です。もっと足元から見直して欲しい
貧乏では生きられへんようになっつてきた
フェニックス計画で港湾事業を増やし出来るだけ多くの会社を誘致する
不況の折り、仕方ないことも多いかも知れないが、あまりに怠慢な状況がその根源にあ
るのは言うまでもない。市の責任の押しつけは許せないし、拒否し続けるべきだ。
福祉以外で削って欲しい
福祉関係等大事なものを削ってほしくないです。
分不相応な大型開発ばかりやりすぎたのでは？
勉強したい
保育園の民営化など大人の責任を子供に転嫁するな。
保育園は働く人たちが安心して預けられる場であり、今後もそうであるべきと思う。民営
化などは本当に働かないといけない人にとってとても苦痛であり、財政問題の穴うめをす
他にも色々と検討しなくてはならないことが多い中、今は中止した方が良いと思います。
母子や老人の生活が困らないように、福祉面で削るのではなく、他の面で考えてほしい。
毎年税が入ってきてるはず。財源はある。使い方が問題だ。土木事業を凍結すべし。
未曽有の長期的な不況、以降の見通しも不安。地元泉大津の万般の事情の下努力工夫
を望む。
見積もりがあまいと思います
民間会社の良い部分を取り入れ全て民営化するのではなく、新しい方向でもっと考えて
民間での厳しい状況でありながら行政内でのリストラ、減給なども明確にすべきではない
でしょうか。
民間においては各事業とも歯を食いしばりながら運営している。各家庭でも役所も全部
門、機関において徹底した節減を
民間の厳しさを見なあかん。部長クラスもカットすべきだ（３割）
民間の中小企業なら倒産しかかってるのに、ボ～ナスを出したり、基本給がさがったり、
退職金が出たり等は、考えられない。経営者は財産も何もかも丸裸にされています。市
長や幹部職員はせめて年収は半分に、そして財産を整理して市に寄付するなど、現実に
今一般社会で起こってる事を認識して、責任をとってほしい。公務員の意識のズレも気に
昔の様に泉大津に映画館などがあれば少しは利益があるのではないかと思うのですが
無借金に出来ないと思うが最低限ラインまで直したい
難しいことはよく分かりませんが、色々な負担だけがかかってくるのはとても困ります。
無駄が多すぎる
無駄使いしすぎ、ボーナスもらうな
無駄使いしすぎ。意味なし
無駄なお金をカット。国民に還元するものを大切に
無駄なことにお金を使うから悪い
無駄な出費は抑えるべきだが、市民にとって必要なものまで廃止しないでほしい。民営
化や民間委託をして保育料などが値上げされず、サービスなどが低下しないのであれば
無駄をはぶいて（特に子供達に関わることは除いて）急がないものはもっと先のばしでい
いんじゃないかなぁ？！
無駄を省かなくてはいけないと思うがその見極めが難しい。
無駄を省く。人員リストラ
無駄を省く。人員リストラ
無駄をやめる
無知無能な市議会議員の給料半減すること。チェック機能全くなし故
目先のことしか考えられないのか、と思うところまで財政危機にして、身動き取れない状
態までなり、市民が住みづらい市政である 。人から魅力ある生き生きした市政をとってほ
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財政問題に関してあなたのご意見をお聞かせ下さい。
目先の事だけしか考えていないような気がします。長い期間を考えて欲しい。値上げ検
討の項目を見ていると市から市から出ていった方がいいのでは…と思う方が多いので
は？そうなれば市の税収が少なくなり困るのでは。
目に余るところがある。役所の中の人はブラブラしているのが目に付きすぎる。受付はい
もう少し考えた方が良いんじゃない
もう少し知らせて欲しい
もっつと見通しをもっつてやっつてほしい
もっと以前より後先のことを良く勉強すべきだった。新聞、テレビで知って市民としてとて
も恥ずかしいことだ。責任は市長にある。泉大津市長としてもっとしっかりしろ
もっと多く、市長、市議会、市民全員で話し合あう機会を作ってほしい
もっとかしこい市長を選ぶべきだ。親が市長だったからとかで選ぶのは良くない。市の為
を考えて選ぶべきだ
もっと頑張って市民のことを考えて欲しい。
もっと議員が必死になって考えそれを市民に問うて欲しい
もっと計画的な見通しを持った市政をして欲しいと思います。
もっと市民と話合う場を持つべきだと思う。
もっと市民に広く情報を！
もっと大事にお金を使ってほしい。必要なところに使わないで、不必要なところに使ってい
ることが多く感じられます。もっと市民が何をしてほしいか、もっと声を聞いてください。
もっと早くから、財政再建に取り組んでいればこんなにひどくならなかったかも知れない。
景気回復が見込めない以上税収を当てにせず経費削減をしていくしかないと思う。しか
し、それを弱いものいじめの様な形で行うのは間違っていると思う。本当に金が無駄使い
されているのは何なのか、よく考えてもらいたいです。
もっと早くに手を打てなかったのか、不透明な部分がたくさんあり判らない、漠然と先送り
にしてきたツケが今市民にふりかかっているのかと思うと腹立たしい。もっと情報開示し
もっと広く節約できる項目など市民に問うべきだと思います。大切なものは、財政難で
あっても残したりするべきです。
もっと良い市にして欲しいです。
役所５０歳以上の大幅削減すべき。
役に立つ生きた借金ならまだしも他市に張り合って建てた建物、市長に意見ひとつ出来
ず右へなら絵の市議会員、今更何がどうなるのですか？日産自動車を見習ってみて
は？今更無駄でしょうが・・・弱者だけが苦しんで生活していかなければならない街です
ね。すごいぞ、泉大津！！＜もちろん嫌味ですが・・・☆市長よ！！祭りのパレードの時
出てくるな！！出る暇あったらない知恵絞れ！！
良く検討して欲しい。
予定ばかりで赤字になったので無理なことはするべきでない。
弱い立場の所ばかりをしめるのではなくもっと無駄使いしている所があるのではない
か？見直して欲しい。開けた泉大津も必要であるが市民のことももっと考えて欲しい。こ
のままでは泉大津に住みたいという人がいなくなるよ。（特に若者）
リストラのみ、ラスパイレスを基準にせず民間レベルで見直す。公務員だから首切り無し
減収無しのじだいは終わった。半分ぐらいの給与でも現職員より１２～３倍働く人はいくら
でもいる。中途採用、民間からの出回等経費を削る方法はいくらでもある。
判らない
分からないことが多い敬老金とかなくなると困るが、市の財政危機なら仕方ない
わからん
わかりません
私たち市民は最近になっつてるまえにしりましたこんなになる前に議員及び職員を削減
してもう少し努力してほしかった
私は母子家庭です。私の所得がそんなにあるわけではないですが税金を多額にとられ
ていると他の市の方から教えて頂きました。（母子の割に税金多い）そして母子手当て減
額という通知もきました。母子のためなかなか社員では雇ってもらえず、保健なども苦労
しています。他の母子家庭では私より所得が低くあまり働かなくても手当てをたくさんも
らっていると聞きました。真面目に働いては損だと言われました。それに今年になって体
を壊してしまいフルタイムで働くことが困難になってしまいました。赤字を私らでうめるな
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